

3976/AB XX.GP

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 4279/J betreffend Gesundheitsbelastungen der Seil - und Bergbahnbediensteten, welche die Abgeordneten Mag. Maier und Genossen am 15. April 1998 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu Punkt den Punkten 1 bis 4 der Anfrage:

Da die Studie des Arbeitsmedizinischen Dienstes Linz Gesundheitsbelastungen der Seil- und Bergbahnbediensteten aus 1998 dem Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten nicht bekannt ist, kann eine Beantwortung der Fragen nicht erfolgen.